



## Rinden homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez



La Cámara de Diputados realizó un homenaje de cuerpo presente a la **presidenta de la Mesa Directiva, Ifigenia Martínez**, quien falleció el pasado 5 de octubre, cuatro días después de convertirse en la primera mujer que le entregara la banda presidencial a otra mujer, Claudia Sheinbaum.

El féretro de la maestra ingresó al Pleno de San Lázaro -que fue llenado con trabajadores de la Cámara ante la falta de legisladores- a las 12:00 horas en punto, lo que legisladores consideraron como su última cita en el espacio público.

Frente a la Mesa Directiva ya la esperaban arreglos florales, dos banderas colocadas en cada uno de los costados y dos imágenes de la legisladora, en las que se le veía sonriente en su silla de presidenta de la Mesa Directiva.



Durante el homenaje, legisladores de diversas bancadas recordaron su papel en la izquierda y en la democracia mexicana y sus contribuciones en el ámbito económico.

Subrayaron también que fue la primera mujer en diversos ámbitos de la vida nacional, así como el llamado a la reconciliación contenido en el discurso de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum, que ya no pudo pronunciar. La emecista Amalia García describió a la maestra como una mujer comprometida con la democracia y la igualdad, por lo que pidió seguir su ejemplo.

"Estaba comprometida también con la democracia, eso explica su participación activa en el PRI, luchando por democratizarlo, y también su participación en la Corriente Democrática que no solamente hablaban de democratizar al País, sino también de otro rumbo económico para México. Hay que repetirlo: fue una de las fundadoras de la Cepal, es decir, planteó una visión latinoamericanista poniendo en el centro el interés de la gente", dijo al describir parte de sus contribuciones.

La diputada solicitó al Congreso difundir el mensaje del pasado 1 de octubre que la maestra revisó palabra por palabra, pero que ya no puedo pronunciar, en el que señala que el arribo de Sheinbaum a la Presidencia es la culminación de la lucha de generaciones de mujeres que desafiaron límites y llama al diálogo y a la reconciliación pensando en México.

[https://www.reforma.com/rinden-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez/ar2885966?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/rinden-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez/ar2885966?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)